



地域の方と一緒に準備運動



盛り上がった「多いが勝ちよ！」



自熱の「明和赤白対抗リレー」

に動地も子が者玉が一と ま備

五月二十四日(土) 皆因運動会を行いました。当時の朝は、今年もPTAの有志で万国旗を準備していくださり、運動会に花を添えていただきました。

今年度は地域の方の企画による種目が三種目となりました。「気持ちは大きく大谷選手!」や「皆さん、一点集中」では、各地区代表の選手が一生懸命に活躍する姿が印象的でした。また、玉入れ「多いが勝ちよ!」では、地域の方、保護者、ご来賓とほぼ全員が参加され、大いに盛り上がりました。大きな声援を送りながら応援する子どもたちの姿もたくさん見られました。子どもも大人も一丸となつて、スローガンのように、運動会になりました。皆様のご協力ご参加、本当にありがとうございました。」

五月二十四日(土)午後、名倉川漁協のご厚意で稚アユの放流を体験しました。小雨の降るあいにくの天気でしたが、たくさんのかわいらしい稚アユを放流したり、川で遊んだりしました。貴重な体験ができました。





元気な稚アコを放流

稚アユ放流体験

でのダンスや合唱・合奏、球技に取り組みました。第二回は七月三日（木）に各学校をオンラインで結んで学習する予定です。



高学年「フラッグフットボール」

環境整備作業

六月七日（土）、環境整備作業を実施しました。PTA、地域からたくさんの方が参加してくださいり、校地内の斜面や里山エリア、花壇の草刈り、草取りを行いました。熱心に作業してくださいましたおかげで、大変きれいになりました。明和地区のみなさんの心意気を感じました。次回、七月二十六日（土）の環境整備も、よろしくお願ひします。





地域の方の熱心な作業

あ
か
た
わ

R7.6.13. 明和小学校

あすけ集合学習

六月五日（木）、明和小、新盛小、大蔵小、御蔵小、萩野小の五校で、第一回あすけ集合学習を行いました。低学年は大蔵小学校、中学年は明和小学校、高学年は御蔵小学校に集まつて、自己紹介や、仲間づくりのゲーム、多人数

七・八月の主な行事予定

| | | |
|------|-------|---------------------|
| 七月 | 三日（木） | 第一回あすけ集合学習（オンライン） |
| 十一日 | （金） | ～二十日（日） 夏の交通安全運動 |
| 二十一日 | （月） | ～八月三十一日（日） 夏季休業 |
| 二十二日 | （火） | 個別懇談会 |
| 二十六日 | （土） | 明和小学校区環境整備作業 |
| 二十七日 | （日） | （明和小学校区環境整備予備日） |
| 二十八日 | （土） | 赤田和の夕べ（夏祭り） |
| 二十九日 | （日） | （赤田和の夕べ予備日） |
| 六日 | （水） | ～七日（木） 赤十字リーダーシップ研修 |
| 十二日 | （火） | ～十四日（木） 学校閉庁日 |
| 二十一日 | （木） | 出校日 |
| 二十四日 | （日） | 明和自治区自主防災訓練 |